

INVITATION TO SUBMIT A BID

INVITATION À SOUMISSIONNER

Polish Humanitarian Action (PAH) invites qualified experts and consulting firms to submit bids in an international tender for a service contract for technical support for the construction of sand dams in Southern Madagascar.

Action Humanitaire Polonaise (PAH) invite les experts et bureaux d'études qualifiés à soumettre une offre dans le cadre d'un appel d'offres international pour un contrat de services d'appui technique à la construction de barrages de sable dans le sud de Madagascar.

The complete Tender Documentation, including the scope of services, requirements and submission forms, is available at:

[Reports and other downloadable materials - Polska Akcja Humanitarna](#)

Le Dossier d'Appel d'Offres complet, comprenant l'étendue des services, les exigences et les formulaires de soumission, est disponible à :

[Reports and other downloadable materials - Polska Akcja Humanitarna](#)

BID SUBMISSION / [SOUMISSION DES OFFRES](#)

Bids with all required Tender Documents must be submitted electronically to:

tenders.mad@pah.org.pl

Les offres accompagnées de tous les Documents d'Appel d'Offres requis doivent être envoyées par voie électronique à :

tenders.mad@pah.org.pl

**DEADLINE: Tuesday, 1 September 2026 at 17:00 CET,
extended to Tuesday, 8 September 2026 at the same
time.**

**DATE LIMITE : Mardi 1er septembre 2026 à 17h00 CET,
prolongée jusqu'au mardi 8 septembre 2026 à la même
heure.**

The tender procedure is governed by PAH's internal procurement rules and policies. All applicable requirements and conditions are specified in the Tender Documentation.

[La procédure est régie par les règles et politiques internes de PAH en matière de passation](#)

de marchés. Toutes les exigences et conditions applicables sont précisées dans le Dossier d'Appel d'Offres.

Polish Humanitarian Action (PAH) - Madagascar
